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2-я стр.

Ставка
снижается.

7-я стр.

Спортивная 
жизнь.

8-я стр.

Телепроект 
«Голос». 
Голосуем 
за наших!

18-я стр.

Коротко

орожан
Честно говоря, во 
время прошлого захо
да репортеров «ВП» и 
НТК в помещение 
открытого в начале 
сентября Многофунк
ционального центра 
предоставления госу
дарственных и муни
ципальных услуг 
здесь было немного
людно. Если уж со
всем откровенно, то 
единственная посети
тельница, получив 
услугу, при нас поки
нула МФЦ, и простор
ные площади совсем 
опустели. Было это 
месяц назад.

Ноябрьский визит (27 числа) 
порадовал другой картинкой: 
посетители наличествовали. 
Присутствовала даже неболь
шая очередь, участники которой 
удобно расположились в крес
лах. Именно из их рядов в ад
рес журналиста, бравшего об
становку на объектив, поступило 
обращение: «Сидим вот, ждем. 
А прием осуществляет только 
один специалист». С этого воп
роса и начали общение с дирек
тором МФЦА.Г. Нуйкиным.

(Окончание на 4-й стр.)

Фотоколлаж Юрия ГУСЕВА.

Чистая вода -  
чистые 

помыслы
Вот так -  тихо, спокойно, 
без шума и пыли -  в Нягани 
решаются проблемы, стояв
шие на городской повестке 
дня со времен Царя Гороха. 
На сегодня чистую воду, 
поступающую в квартиры, 
няганцы воспринимают как 
должное.

Вопрос о параметрах выда
ваемой на город воды в оче
редной раз был задан главой 
администрации Нягани Р.К. Да- 
кукиной на первом зимнем ап
паратном совещании, состо
явшемся 2 декабря. Ответ 
руководителя ОАО «НЭРС»  
С.В. Клокова впечатлил: содер
жание окислов железа -  0,5 -  
0,6 миллиграмма на литр (до 
ввода в действие станции водо
очистки этот показатель был в 
десятки раз больше, что мест
ный потребитель видел невоо
руженным глазом по рыжему 
или бурому оттенкам вытекаю

щей из кранов жидкости). И хотя 
из-за порывов, из-за старых и 
ветхих инженерных сетей на не
которых участках еще случают
ся временные ухудшения каче
ства, но даже в этих случаях по 
водопроводу циркулирует вода 
с приемлемыми параметрами.

В ходе планерки Р.К. Даку- 
кина также отметила, что завер
шающийся год характеризуется 
не только прорывом в решении 
«исторического» вопроса с чи
стой водой. Беспрецедентными 
темпами решаются ранее счи
тавшиеся «тупиковыми» про
блемы переселения людей из 
ветхого и аварийного жилья, из 
вагон-городков, обеспечения 
маленьких горожан местами в 
детсадах, укрепления матери
ально-технической базы сферы 
образования, ремонта автодо
рог... В декабре няганцев ожи
дают череда новоселий, ввод в 
эксплуатацию новой школы и 
современного д етсад а. Весо
мых подарков к Новому году 
город получит немало.

Алексей ЛУЧКИН.

Гранты 
для Нягани

Департамент жилищно
коммунального комплекса и 
энергетики Югры провел в 
нынешнем году конкурс по 
оценке всех управляющих 
компаний округа и всех 
управлений городского 
хозяйства.

Управление городского хо
зяйства Нягани заняло в этом 
конкурсе первое место и полу
чило грант в размере 500 ты
сяч рублей. За этот грант все
рьез боролись многие 
соискатели. А управляющая 
компания ООО Ж КХ «Цент
ральный район» заняла второе 
место в конкурсе среди всех уп
равляющих компаний Югры. И 
тоже получила грант в размере 
300 000 рублей.

Более подробно о новостях 
в сфере жилищно-коммуналь
ного хозяйства Нягани будет 
рассказано в следующем номе
ре нашей газеты.

Сергей ЕГОРОВ.

Безопасно, 
бесплатно 

и необходимо
28-30 ноября в Городской 
поликлинике № 1 работала 
«горячая линия» по вопро
сам вакцинопрофилактики.

Мероприятие направлено на 
формирование доверительного 
отношения к вакцинопрофилак- 
тике. В рамках работы «горячей 
линии» от горожан поступило 
более 110 вопросов. Ключевой 
темой обсуждения стала безо
пасность вакцинирования.«Се
годня каждый человек нуждает
ся в защите от болезней, 
предупреждаемых средствами 
специфической профилактики, и 
имеет на эту защиту право. 
Главная цель медицинских ра- 
батников -  донести до населения 
очень простую идею: иммуниза
ция в нашей стране безопасна, 
бесплатна и необходима для за
щиты здоровья», -  подчеркива
ет врач-инфекционист Городской 
поликлиники № 1 Татьяна Каба
нова.

Марина ЛЫЗЛОВА.


